

— LA —

SEMAINE RELIGIEUSE

— DE MONTREAL —

SOMMAIRE

I Au prône. — II Offices de l'Eglise. — III Titulaires d'églises paroissiales. — IV Prières des Quarante-Heures. — V Communication officielle. — VI Moderniste. — VII Pie X. — VIII Informations générales. — IX Pèlerinages au Mont des Martyrs Canadiens. — X Aux prières.

AU PRONE

Le dimanche, 1 septembre

On annonce :

Le premier vendredi du mois, la fête de la Nativité et l'ouverture des classes.

OFFICES DE L'EGLISE

Le dimanche, 1 septembre

10 DIVERS OFFICES DE CE JOUR :

a) L'office du dimanche est aujourd'hui préféré à celui de saint Gilles ou Egidius, abbé. Ce saint, de race royale, naquit à Athènes (Grèce). Il fut élevé avec grand soin par des parents très attachés à la religion chrétienne dans une contrée entièrement païenne. Doué d'un esprit très ouvert, il comprit dès sa jeunesse l'importance du salut et de l'œuvre de la sanctification. Epris, comme tous ceux qui aiment véritablement le bon Dieu, d'un sincère amour pour le prochain, il se dépouilla un jour de sa riche tunique en faveur d'un mendiant presque nu et malade. Celui-ci fut guéri en la revêtant. Devenu, par la mort de ses parents, en possession d'une grande fortune, Gilles, suivant le conseil de l'Évangile, la distribua aux pauvres, ne s'en réservant que le nécessaire. Doué du don des miracles, il se déroba aux louanges des hommes et au danger du monde en s'enfermant dans la solitude, pour s'y livrer tout entier à l'oraison et aux austérités. Comme il était trop près d'Athènes pour y rester inconnu, il passa en France où, à Arles, il se mit sous la direction de saint Césaire, évêque de cette ville. Mais y jouissant trop de la considération du saint évêque, et ne pouvant supporter les témoignages de reconnaissance qu'on lui donnait, son humilité lui fit trouver une solitude où il ne fut connu que de Dieu seul. Il se réfugia dans une grotte formée par d'épaisses brous-